

Las empresas del BIC facturan más de 57 millones en los últimos 3 años

Unas 500 personas se emplean en las 46 sociedades que alberga este centro

EFE / GRANADA | ACTUALIZADO 14.09.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Las empresas del Centro Europeo de Innovación-BIC del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud de Granada, que alberga en la actualidad a 46 sociedades, han facturado más de 57 millones de euros en los últimos tres años, en los que han participado en un centenar de proyectos de desarrollo tecnológico.

El hecho de que se dediquen a sectores "punteros y emergentes", como el de las ciencias de la vida y la salud, la tecnología y comunicación y la bioinformática es lo que, a juicio del delegado de Innovación, Francisco Cuenca, ha propiciado que estas empresas no estén notando la crisis, a tenor de los datos de facturación.

Este centro europeo nació hace seis años como una incubadora de empresas para impulsar la creación de sociedades de base tecnológica y propiciar la movilización de recursos públicos y privados.

Es también un centro oficial para la emisión de patentes. Las empresas ubicadas en el BIC, en su mayoría granadinas, han desarrollado una treintena de patentes en los tres últimos años, según los datos de la Delegación de Innovación.

En la actualidad, unas 500 personas se emplean en las 46 empresas que alberga el BIC, de las que 396 son trabajadores de alta cualificación, mientras que se aprecia cada vez más una mayor presencia de las mujeres, que se está equiparando a la de los hombres, según Cuenca. Del centenar de proyectos en los que han participado en los últimos tres años, la mayoría (63) eran de ciencias de la vida y la salud, seguidos de los de ámbito industrial de las TIC (25), los relacionados con la bioinformática (9) y otras tecnologías (3). El 80% del total de los proyectos han sido realizados además en colaboración con la Universidad de Granada o centros de investigación, según los datos de la Delegación de Innovación. Otra de las características es que la mayoría de las empresas que alberga este centro europeo ubicado en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) trabajan en red con proyectos en común. De hecho, el 60% tiene relaciones comerciales y empresariales entre ellas, lo que hace que una vez concluida la fase de "incubación", previa al inicio de su andadura en solitario ya fuera del PTS, mantengan durante un tiempo la domiciliación en el parque tecnológico.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.



FIESTAS DEL CORPUS 2009 Toda la información del Corpus de Granada 2009

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento debería retirar el monolito dedicado a Primo de Rivera?

Han contestado 1330 personas

Sí